## « Visé » les alternatives ! Demain commence aujourd'hui !

Sans doute avez-vous entendu parler ou vu le film documentaire « Demain ».Il a remporté un succès considérable et a été projeté dans plusieurs cercles internationaux (COP 21, Parlement européen, ONU...). Plus de 700 projets citoyens en rapport avec les thématiques socio-économiques et écologiques décrites dans le film ont été lancés en 2016. C'est dire s'il a suscité dans le public l'envie de bouger, et pour ceux qui bougeaient déjà, la volonté de continuer et d'amplifier leur action (voir <a href="www.demain-le-film.com">www.demain-le-film.com</a> où sont proposées des idées de solutions à entreprendre).

En Belgique, des citoyens dans beaucoup de communes, villages, quartiers, rues, ont lancé des initiatives écoresponsables, certaines communes –Grez-Doiceau Ath, Herve ... s'inscrivant même dans la dynamique des villes en transition (voir www.reseautransition.be et www.asblrcr.be).

## Et à Visé et en Basse-Meuse ?

Notre région recèle des initiatives citoyennes isolées, peu connues et qui mériteraient plus de visibilité. Elle est aussi riche de petits producteurs et/ou artisans, bio ou non, fonctionnant en circuit court, avec des exigences de qualité et dans le respect de l'environnement.

Ces constats ont amené quelques citoyens à se « jeter à l'eau » pour tenter de susciter la même dynamique, <u>en organisant à Visé, le 27 mai 2017 « une journée des alternatives ».</u> Le programme est en construction. Des informations plus précises vous seront communiquées dans les prochaines semaines. Mais nous pouvons déjà vous dire que l'objectif de cette journée est d'informer et de promouvoir l'éco-citoyenneté (consommation équitable, produits bio ou non nocifs pour l'environnement, circuits courts, diminution et/ou recyclage des déchets...), la protection et le développement de la biodiversité, la promotion des initiatives visant à répondre aux défis sociaux et environnementaux du moment.... Bref, une journée qui s'inscrit dans le mouvement de conscientisation qui a démarré suite au film « Demain ».

Nous souhaitons mobiliser le plus grand nombre car les enjeux sont l'affaire de tous. C'est pourquoi nous lançons cet appel. Si vous êtes intéressés, si vous avez des idées, si vous avez envie de participer à cette initiative, si vous êtes vous-mêmes engagés dans une action (SEL, donnerie, GAC, jardins collectifs...), si vous avez envie de bouger pour contrer les crises écologique, économique et sociale, si vous considérez que c'est aussi votre affaire, contactez-nous.

Pour le collectif organisateur,

- Guy Paulus Tél: 04 379 56 24 /0498 637707 E-mail: guymar5354@gmail.com
- Cécile Marchal Tél: 0494 059266\_ E-mail: ccilmarchal@gmail.com